

Se reporta una reciente fuga de petróleo en el oleoducto de Ancap, afectando la Ruta Interbalnearia

Principal



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 89
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/se-reporta-una-reciente-fuga-de-petroleo-en-el-oleoducto-de-ancap-afectando-la-ruta-interbalnearia_11862.php

**SE REPORTA UNA
RECIENTE FUGA DE
PETRÓLEO EN EL
OLEODUCTO DE ANCAP,
AFECTANDO LA RUTA
INTERBALNEARIA**

Principal

Se reporta una reciente fuga de petróleo en el oleoducto de Ancap, afectando la Ruta Interbalnearia

El presidente de Ancap, Alejandro Stipanivic, reveló que durante las maniobras de inspección interna se produjo un notable aumento en la presión.

Fuga de petróleo en el oleoducto de Ancap

Este martes, se registró una nueva fuga de petróleo en el oleoducto de Ancap, específicamente en una estación intermedia situada en la Ruta Interbalnearia, cerca del destacamento de Bomberos de Biarritz.

El presidente de Ancap, Alejandro Stipanivic, informó a SUBRAYADO que durante las maniobras de inspección interna se produjo un pico de presión en la instalación.

Este oleoducto, que fue construido en 1978, tiene una extensión de 168 kilómetros, abarcando el recorrido desde la terminal de hidrocarburos en José Ignacio, Maldonado, hasta la refinería de Ancap en La Teja, Montevideo.

El oleoducto cuenta con una cañería de 16 pulgadas de diámetro y 6.35 mm de espesor, diseñada para el transporte de crudo.

Cabe recordar que el pasado 30 de noviembre, una fisura en el caño, a la altura del puente sobre el arroyo Solís, entre Maldonado y Canelones, provocó la pérdida de producto hacia el curso de agua.

Afortunadamente, el derrame fue contenido en pocas horas y las autoridades departamentales comenzaron a evaluar el impacto ambiental del incidente.

En esa ocasión, Stipanivic aseguró que se iba a proceder a la inspección del oleoducto en los días siguientes, utilizando equipamiento de tecnología avanzada contratado desde el exterior.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**SE REPORTA UNA
RECIENTE FUGA DE
PETRÓLEO EN EL
OLEODUCTO DE ANCAP,
AFECTANDO LA RUTA
INTERBALNEARIA**

Se reporta una reciente fuga de petróleo en el oleoducto de ancap afectando la ruta interbalnearia

Tags

situada, oleoducto, maniobras, notable, stipanicic, intermedia, maldonado, aumento, interna, produjo, presidente, alejandro

Noticias relacionadas

4.6 * *Ancap informa sobre una nueva filtración de petróleo en La Tablada y programará una revisión exhaustiva del oleoducto que conecta Maldonado con Montevideo*

4.1 * *Ancap identifica una fuga en el oleoducto ubicado en el tramo suspendido sobre el arroyo Solís*

4.2 * *ANCap llevará a cabo una exhaustiva revisión del oleoducto tras presentar múltiples rupturas*

4.5 * *Fugas de petróleo ocasionan preocupación tras la ruptura de un oleoducto de Ancap en Arroyo Solís*

4.3 * *El oleoducto de Ancap, que sufrió una ruptura provocando un derrame de petróleo en el arroyo Solís, ya ha sido reparado con éxito*

3.7 * *Ambiente pide explicaciones a Ancap tras el derrame de petróleo en arroyo Solís Grande y analiza muestras del incidente*

3.5 * *Ancap enfrenta una pérdida de 79 millones de dólares en los primeros seis meses del año*

4.9 * *Las Intendencias de Canelones y Maldonado evalúan de cerca las consecuencias ambientales tras la ruptura del oleoducto*

4.0 * *Confusión en la obra: perforan oleoducto al intentar conectar al saneamiento*

4.1 * *Caos en los accesos a Montevideo: un accidente con camión de Ancap provoca serios problemas de tránsito*

Categorías

Interior
aldea

Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo